



- NEWS RELEASE -

2018年1月18日

報道関係各位

【JRタワーにWeChat Payサービス提供へ】

アピア、エスタ、パセオ、札幌ステラプレイスの一部ショップにて

1月25日サービス開始で、訪日観光客の消費拡大を図る

サツドラホールディングス株式会社（東証一部 証券コード：3544）のグループ企業である株式会社リージョナルマーケティング（本社：札幌市北区／代表取締役社長兼CEO 富山 浩樹、以下「RM」という）は、札幌駅総合開発株式会社（本社：札幌市中央区／代表取締役社長：平川 敏彦）と提携し、2018年1月25日からJRタワーの商業施設にWeChat Pay決済サービスを提供することを発表いたします。

WeChat Pay決済サービスは、JR札幌駅に隣接する「JRタワー」の4つの商業施設（アピア、エスタ、パセオ、札幌ステラプレイス）の一部のショップに導入いたします。

今後はRMが決済・利用データなどを分析し、マーケティングデータを構築したうえで、両社が協力し、順次WeChat Pay決済サービス導入店の拡大を促していく方針です。

なお、この発表はRMが2016年11月15日、中国最大級のSNS「WeChat（微信）」を運営しているテンセントホールディングスのグループ企業である財付通支付科技有限公司（Tenpay Payment Technology Co.,Ltd. 本社：中国深圳市／CEO 馬化騰）と「WeChat Pay」の決済サービスにおける業務提携契約を締結したことに基づくものです。

＜本件に関するお問い合わせ先＞

株式会社 リージョナルマーケティング
カード事業部 小野
TEL：011-748-1303